

Comisión SGIC Sistema de Garantía Interna de Calidad Facultad de Formación del Profesorado

Acta de la Sesión Ordinaria de la CGCC

Lugar: Sala Junta Decanato

Día y hora: 24 de enero de 2014 a las 10:30 horas

Asisten a la reunión:

José Soto Vázquez, Elena Felipe Castaño, Laura Alonso Díaz, María Rosa Fernández Sánchez, Remedios Collado Castaño, Antonio Pantoja Chaves, Ramón Pérez Parejo, Rocío Yuste Tosina y Eduardo E. Arias Flores en calidad de secretario, con voz pero sin voto.

Excusan su inasistencia por diferentes motivos: Víctor López Ramos y Teresa Fraile Prieto.

Orden del día:

1.- Aprobación, si procede del acta pendiente.

Sometida a votación a votación, se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión Ordinaria de la CGCC celebrada el 11 de Diciembre de 2013.

2.- Altas y bajas comisiones: gestión documental.

Rocío Yuste informa de la actualización del documento en Excell de Asistencias de los miembros a las Comisiones de Calidad que como Anexo 1, se incorpora a este Acta. Este documento tiene que estar actualizado y será necesario para emitir los correspondientes certificados de asistencia.

3.- Aprobar, si procede, la propuesta de modificación de las Prácticas Externas del Grado de Educación Social.

Se acompaña a este punto el escrito remitido al Sr. Decano del Centro desde la Comisión de Calidad del Grado en Educación Social y que se adjunta a este Acta como "Anexo 2".

Toma la palabra Elena Felipe para razonar y explicar el contenido del documento.

Sometido a votación se aprueba por unanimidad.

4.- Aprobar, si procede, el procedimiento de asignación de Prácticas Externas.

Se acompaña a este punto, como Anexo 3, el documento denominado: "DISTRIBUCIÓN DE ALUMNADO Y TUTORES EN LAS PRACTICAS EXTERNAS DE LA FACULTAD DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO"; la tabla 1. Distribución del alumnado de Prácticas Externas y la hoja de CARGA DE CRÉDITOS PARA DISTRIBUCIÓN DEL PRÁCTICUM EN LOS TÍTULOS DE LA FACULTAD DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO.

Sometido a votación, se aprueba por unanimidad el documento presentado.

5.- Aprobar, si procede, los informes anuales de calidad del año 2012 y 2013 (hasta junio).

Rocío Yuste informa que han sido solicitados por el Vicerrectorado correspondiente y con carácter de urgencia los Informes Anuales de Calidad de los años 2012 y 2013 (este último hasta Agosto); dichos informes deben estar aprobados en febrero próximo.

Sometidos a votación se aprueban por unanimidad. (Anexos IV y V).

6.- Tareas pendientes y plan de trabajo de las comisiones: Certificación del sistema interno de garantía de calidad y Acreditación.

A continuación Rocío Yuste toma la palabra para informar sobre el proceso de acreditación de las nuevas titulaciones y sobre la certificación del sistema de garantía de calidad del Centro en los cuales nos encontramos inmersos.

Asimismo informa de la próxima reunión de calidad de la UEX que se va celebrar en febrero para aprobar el nuevo sistema. El sistema se va a simplificar para hacerlo más ágil y efectivo.

A grandes rasgos informa que el sistema de acreditación se va a realizar acorde con un calendario establecido y consta de 52 documentos a cumplimentar. Se hará desde el año 2008 y discriminará análisis cuantitativos y cualitativos teniendo una especial incidencia en la misma la valoración de los indicadores de implantación

7.- Ruegos y preguntas

Elena Felipe pregunta sobre el cuestionario que se hizo a los alumnos de Grado sobre los intereses que tenían respecto a los másteres. Rosa Fernández y José Soto le informan que de los datos obtenidos se dedujo que el que más le interesaba a los alumnos era el MESO.

Rosa Fernández se interesa por la tabla de reconocimientos automáticos de los másteres ya que ha habido una modificación en el verifica. Remedios Collado pide que esas modificaciones con respecto a los reconocimientos automáticos de créditos en los másteres se comuniquen a secretaría para poder introducirlos en el programa de gestión de alumnado Universitas XXI.

Antonio Pantoja manifiesta que los alumnos del Curso de Adaptación de la 1º Promoción que comenzaron a elaborar el TFG con la guía vieja se les da por válido ya que era la guía que estaba vigente el pasado año.

No habiendo más temas que tratar se da por finalizada la presente reunión.

En Cáceres, a 24 de Enero de 2014

Fdo: Rocío Yuste Tosina Responsable de la Comisión del SGIC

Fdo: Eduardo E. Arias Flores Secretario de la Comisión del SGIC

> Fdo: Víctor López Ramos Cáceres, 24 de enero de 2014